

Adabei

KARIN SCHNEGDAR



In Graz: Jenny Jürgens spielt eine Starwinzerin



Foto: Alexander Tamm (4)

▲ Anja Kruse in der Rolle als gute Köchin Johanna in Graz, hier mit ihren Filmkindern Laurence und Vera.

◀ Nach dem Dreh: August Schmölzer (li.) & Miguel Herz-Kestranek.



Graz: Am Set bei „Johanna – Köchin aus Leidenschaft“

Ab zur aufgesetzten Henne . . .

Für August Schmölzer sind die Dreharbeiten zu „Johanna – Köchin aus Leidenschaft“ so etwas wie „ein gut bezahlter Heimaturlaub“.

Der Mime („Der Untergang“) lebt ja in St. Stefan ob Stainz (Steiermark), eine begnadete Gegend, die auch Produzent Norbert Blocha für den neuen Film auserkoren hat. Diesmal fiel die Klappe aber in der Stadt Graz, wo auch Jenny Jürgens gefragt war. Sie spielt eine Starwinzerin und beste Freundin von Köchin Johanna (Anja Kruse). Jenny: „Es ist immer wieder gefährlich, hier zu arbeiten: Man wird nämlich dick und rund. In den nächsten zwei Wochen muss ich mich extrem zusammen-

reißen, dass ich nicht zunehme.“ Schmölzer, der sogar eine abgeschlossene Kochlehre hat, will seine Kollegen aber gerne verführen: „Ich werde ihnen die Buschenschanken, das Backendl und die aufgesetzte Henne zeigen, die ist gefüllt mit gebratenen Erdäpfeln, dazu gibt’s grünen Salat mit Kernöl.“

Miguel Herz-Kestranek (spielt den Chef einer Werbeagentur) winkte freundlich ab: „Ich bin ja eigentlich Biertrinker und am Abend gehe ich schlafen.“ Eine schöne Erinnerung keimte jetzt bei Miguel in der grünen Mark wieder auf: „Im Hotel Erzherzog Johann habe ich meine Tochter gezeugt. Theresa wird im September 37.“